



### **Wanderung zum Feuerbölle bei Owen**

*Erst „kürzlich“, vor 16 Millionen Jahren, lange noch, bevor Dinosaurier hier zu Hause waren, kam es in unserer Gegend infolge von Verschiebungen im Erdinnern zu zahlreichen Vulkanausbrüchen. Davon zeugen noch heute viele Erhebungen am Nordrand der Schwäbischen Alb wie zum Beispiel das Randecker Maar, die Limburg bei Weilheim und in unserer nächsten Nähe, die beiden Feuerbölle am Teckberg.*

*Einer von diesen beiden Ex-Vulkanen soll unser Ziel sein! Ihn wollen wir gemeinsam mit Euch erwandern und erforschen. Auf dem Weg dorthin sehen wir viele interessante Pflanzen und Tiere, die wir genauestens beobachten und erklären werden. Gemütlich, mit mehreren Pausen, erreichen wir schließlich Owen und dann ist es nicht mehr weit, bis wir den Kraterrand des Vulkans erreichen. Doch keine Angst, er ist schon lange kalt! Dort rasten wir ausgiebig und trinken, vespern und unterhalten uns über die einstigen vulkanischen Aktivitäten hier am Rand der Schwäbischen Alb. Die Wanderstrecke beträgt hin etwa 1,5 km und zurück etwa 5 km, also nichts für Weicheier. Wer begleitet uns trotzdem? Wir sind gespannt!*

Wer?	NABU Dettingen
Wann?	Dienstag, 06.08.2019 von 13.00 bis 18.00 Uhr
Wo?	Bahnhof Dettingen
Anzahl	20 Kinder
Kontakt	Heinz Schöttner Tel.: 56070 oder 01719334241
Alter	von 8 bis 14 Jahren
Material	Wanderschuhe, Vesper und Getränk